
hace calor en el sol = it is hot in the sun  
en la sombrea = in the shade  
siempre hace viento = it is always windy  
donde has estado? = where have you been?  
hemos ido a Marruecos a Agadir = we went to Morocco, to Agadir  
hizo mucho sol y mucho calor = it was very sunny and very hot  
después volvimos a Irlanda durante una semana = then we returned to Ireland for 
a week  
fuimos a Gran Canaria y tengo una historia sobre eso = we went to Gran Canaria, 
and I have a story about that  
antes de salir a Gran Canaria estuvimos en la pista antes de salir = before 
leaving for Gran Canaria, we were on the runway before taking off  
estuvimos leyendo en el avion = we were reading on the plane  
una pareja joven estaban drogados o borrados = a young couple was either high or
drunk  
se negaron a permaneces en sus asientos = they refused to stay in their seats  
empujaron a los miembros de la cabina = they pushed the cabin crew members  
todos estuvimos muy asustados y nerviosos = we were all very scared and nervous 

no estaban sentados juntos = they were not sitting together  
el piloto dio 3 advertencias = the pilot gave three warnings  
que drama en el avion = what a drama on the plane  
las dos personas desagradables fueron arrestadas por la policia = the two 
unpleasant people were arrested by the police  
en toda nuestra vida, fue la primera vez que hemos visto algo ASI = in our whole
lives, it was the first time we had seen something like this  
tenia miedo de que el chico rompió la ventana con su pie = I was afraid the guy 
would break the window with his foot  
eran problemas mentales? = was it mental health issues?  
era una pareja guapa = they were a good-looking couple  
el personal del avion no hizo nada = the airplane staff did nothing  
me puse muy triste por los trabajadores = I felt very sad for the workers  
pero fue horrible = but it was horrible  
cuesta mucho para desviarse a otro aeropuerto = it costs a lot to divert to 
another airport  
pienso que deberían hacer una prueba de alcohol y drogas tambien = I think they 
should do an alcohol and drug test too  
antes de embarcar, era obvio que estaban drogadas o borrachas = before boarding,
it was obvious they were high or drunk  
estaban fingiendo - pretending = they were pretending - pretending  
eran de Dublin = they were from Dublin  
deberian hacer pruebas de alcohol antes de salir = they should do alcohol tests 
before departing  
para la seguridad de todo el mundo = for everyone's safety  
que harias tu? = what would you do?  
si una persona no parece tan violenta, es muy difícil porque pueden ganar dinero
= if a person doesn't seem that violent, it's very difficult because they can 
make money  
pueden demandar al aeropuerto = they can sue the airport  
pero no estoy de acuerdo = but I don't agree  
porque todos los pasajeros pasan por un escaner para controlar las armas = 
because all passengers go through a scanner to check for weapons  
hay policia en el aeropuerto = there is police in the airport  
pero el dia antes del nuestro, había 2 vuelos = but the day before ours, there 



were two flights  
y tuvieron el mismo problema = and they had the same problem  
al dia siguiente, pasó lo mismo = the next day, the same thing happened  
una chica de las Palmas = a girl from Las Palmas  
un pasajero le dieron puntos en la cara dentro del avion = a passenger got 
stitches on their face inside the plane  
dos enfermeros entraron en el avion = two paramedics entered the plane  
después que pasó? = what happened afterward?  
despues de 1 hora, salimos = after an hour, we took off  
estoy SEGURO que no tienen dinero para pagar en el JUZGADO = I'm SURE they don't
have money to pay in court  
creo que debería haber un policía de seguridad en cada avion = I think there 
should be a security officer on every plane  
no son jovenes sino adultos = they are not young, but adults  
estaba leyendo que en general la gente no se comporta bien en publico = I was 
reading that, in general, people don't behave well in public  
la mayoría PAGA por la minoria = the majority pays for the minority  
necesitan una persona de seguridad en los aviones que van a los centros 
turísticos = they need a security person on planes going to tourist destinations
 
no los necesitan en todos los aviones = they don't need them on all planes  
solo en lugares donde mucha va en grupos = only on flights where a lot of people
go in groups  
a veces hay 10 personas ASI en un vuelo = sometimes there are 10 people like 
this on a flight  
no puedo hacer mucho = I can't do much  
donde esta el origen? = where is the origin?  
mal comportamiento = bad behavior  
hay demasiado libertad en los jovenes = young people have too much freedom  
no hay disciplina en su casa = there is no discipline at home  
hay demasiado dinero = there is too much money  
cuantos chicos despues del LeavingCert van en grupos a las Canarias.... = how 
many kids go in groups to the Canary Islands after the Leaving Cert...  
cuestan demasiado dinero = they cost too much money  
cuando eramos jovenes, tomabamos menos vacaciones = when we were young, we took 
fewer vacations  
no teníamos dinero para hacer todo esto = we didn’t have money to do all this  
nuestros padres no nos DABAN tanto dinero = our parents didn’t GIVE us so much 
money  
si no TRABAJABAMOS = if we didn't WORK  
pasan mucho tiempo en las redes sociales y quizás ven cosas malas , que no deben
ver = they spend a lot of time on social media and maybe see bad things they 
shouldn't see  
no tienen interés en trabajar = they have no interest in working  
sociedad decepcionada (disappointed) = disappointed society  
no creo que sea cientifico = I don't think it's scientific  
pero antes la gente no tenia educación científica, intentaron buscar 
explicaciónes para todos = but before, people didn’t have scientific education, 
they tried to find explanations for everything  
EVITAS a un gato = do you avoid a cat?  
no me importa, no trae mala suerte = I don’t care, it doesn’t bring bad luck  
el cumpleaños de mi padre era el 13 de junio = my father’s birthday was June 
13th  
todos los papeles mas importante en la vida tiene esta FECHA = all the most 



important papers in life have this DATE  
FECHA = date = DATE = date  
no me gusta caminar debajo de una escalera = I don’t like walking under a ladder
 
porque es una superstición y tiene sentido = because it's a superstition and it 
makes sense  
porque quizás algo se puede CAER en la cabeza = because maybe something could 
FALL on your head  
tienes alguna superstición? = do you have any superstitions?  
a mi tampoco me gusta caminar DEBAJO DE una escalera = I also don't like walking
UNDER a ladder  
nunca abro un paraguas dentro de casa = I never open an umbrella inside the 
house  
porque trae mala suerte? = because it brings bad luck?  
mi madre insistió en no abrirlo = my mother insisted on not opening it  
TOCAR MADERA = knock on wood  
si rompes un espejo, tienes 7 años de mala suerte = if you break a mirror, you 
have 7 years of bad luck  
mi esposa no le gustan las URRACAS = my wife doesn’t like MAGPIES  
cree que traen mala suerte = she thinks they bring bad luck  
tienes que saludar a las urracas = you have to greet the magpies  
para evitar la mala suerte = to avoid bad luck  
otra superstición de mi madre : DECIA si matas una araña, lloverá durante 40 
dias = another superstition from my mother: she SAID if you kill a spider, it 
will rain for 40 days  
las arañas me dan PANICO = spiders panic me  
una persona SEGURA de si misma = a self-confident person  
algo a cambio = something in return  
que majo = how cute, how nice!  
aprovechar = to use the opportunity / chance  
ATRACAR = to mug, to rob  
Hacer la pelota = to suck up  
TENER PRISA = to be in a hurry  
un ASCENSO = a promotion  
DESPEDIR = to sack, to fire  
CAER bien / mal = to like a person  
SOSPECHOSO = suspicious  
EL LUTO = mourning clothes  
está de luto = he/she is mourning


